
 

 先週は移動例会で新冠町の日高食肉センターを見学しました。食肉センターから上席役員・職員の 5 名に 

出席して頂きました。機械設備もオランダ製の最新機器整備し約 600 頭の豚を処理し衛生管理の行き届いた 

立派な施設でした。このセンターの設立により 80 名ほどの雇用がうまれ地域経済に大きく貢献するものだと

思います。佐藤職業奉仕委員長には事前の駐車場等の準備ありがとうございました。 

師走に入り皆様におかれましてはお忙しいと思いますが車の運転等ご注意してください。次回例会は年次総

会、1６日はロータリー家族会です。多くの会員・ご婦人・ご家族の皆様のご参加お願いします。 

中島会員が腰の手術で札幌美しが丘整形外科に入院しております。石垣会員が胆のうの手術を静仁会病院で

されたそうです。 

ガバナー補佐委員会を立ち上げて承認頂きましたが、そのメンバーは山田（一）会員・中山会員・市毛会員・

山口（俊）会員・富岡会員です。 

 

【委嘱状の贈呈】 

不動信之会員に対して 2016-2017 年度国際ロータリー第 2510 地区 

地区ガバナー補佐の委嘱状が手渡されました。 

 幹 事  

 洲本 RC より創立 6 周年記念式典出席の礼状が届いております。 

 静内プレクトラムアンサンブルの創立 50 周年記念誌が届いております。 

 来年の最初の例会は 1 月 5 日の「火曜日」となっておりますのでお間違えの無いように 

 親睦委員会  

【ニコニコ BOX】 

○福田会長：手打ちそばの会のボランティア活動での新聞掲載 

○不動（新）会員：新聞掲載 

○武岡会員：北海道 LP ガス協会日高支部の活動での新聞掲載 

○河原会員：バッジ不携帯 

○四ツ屋会員：エゾシカサミットでの試食会での新聞掲載 

 

    
 

 

※オークションでの商品宜しくお願い致します！！ 

報  告 

会長の時間 

静内ロータリークラブ会報 

2015～2016 年度  <会長>福田 義信  <幹事>土屋 祐喜 

創立 1971 年(昭和 46 年)６月 28 日 

  

2015 年(平成 27 年) 12 月 9 日 本年度 第 22 回例会  通算 2167 回例会 
 
≪ 前回例会記録 第 21 回( 通算 2166 回 ) 2015 年(平成 27 年) 12 月 2 日 ≫ 

会員数 68 名 出席免除会員 2 名 出席 43 名 欠席 23 名 出席率 65.1％ 前回修正 90％   

在田親睦活動委員長 

不動信之ガバナー補佐 



 

 
【ゲスト卓話】 JX 田代則雄様  

当社 JX 日鉱日石エネルギーは統合を繰り返して現在に至っております。

1999 年に三菱石油と統合し、その後九州石油と統合しました。そして

2008 年にはジャパンエナジー・本日、日経新聞にも掲載されましたが東

燃ゼネラルという精製会社と統合する事になりました。この統合も経営効

率をあげて多くの皆様に商品の安定供給する事によりインフラを整備し

ていきたいという事です。原油価格は乱降下があり 2008 年 8 月には

WTI は 146＄だったものが中国の爆買いが無くなったり、経済の減速感

等から現在は 41＄になっています。これは原油価格と為替の問題があります。 

原油価格は（１）原油市場の需給環境（OPEC）・（２）戦争内紛等の地政学的要因から憶測が飛び交い価格

が反転する・（３）先物市場でのお金の流れ等できまります。業界取り巻く環境も人口減や低燃費車の販売・

灯油も家屋の気密性から燃費効率もあがるなどの要因から危機感を覚える元売り会社は 11 社から今では統

合により 3 社ほどになっております。これは国際競争力をつける意味からも重要だと考えております。 

話は変わって・・・ 

大学時代まで野球をしていました。小学校 2 年生から東海大学付属浦安高等学校・立教大学までです。 

高校時代は 200 人もの選手がいました。野球をやってきて思う事は何か物事があったとき「最後の時に踏ん

張れる」事です。努力は裏切らないと思います。立教大学ではスランプなど様々な事を乗り越えて 3 年次に

は東京６大学の首位打者になり 3 年次・4 年次には東京６大学ベストナインにも選んで頂きました。 

同期には日ハムの稲葉選手・巨人の仁志選手などがいました。お忙しいなかありがとうございました。 

 

 

プログラム 

増本 裕治 会員 

 増本不動産 代表 

土地の賃貸とアパート・マンション経営を主にしており、また駐車場・

車庫の賃貸もしています。あらゆる機関から様々な役職を依頼される事が

多くなって平成26年からは御幸町第３自治会の会長に本年度より新ひだ

か町社会福祉協議会の副会長に就任しました。多忙な日々の中、高校時代

から続けていて創立50周年迎えた静内プレクトラムアンサンブルでのマ

ンドリンの練習を毎週水曜日・木曜日に旧ピュア２F 及び公民館コミュニ

ティーセンターで行っております。年に 7 回ほど慰問など演奏していま

す。ゴルフも時間をみつけて楽しんでいます。チョット CM ですが娘婿の

経営する「焼きカレーやナポリタン」が評判の「フリージア」も是非皆様

ご利用頂ければ幸いです。 

コラム ≪クラブの仲間≫ 

日暮 孝男 会員 

 思学塾 塾長 

東京都出身で高校時代までは野球に専念して大学卒業後はご縁を

頂いて俳優の「柴俊夫・真野響子」夫妻の秘書として数年都内で働い

ておりました。現在でも連絡等はとらせて頂いております。その後ア

ルバイト経験から早来の牧場で働きはじめ教員免許がある事から地

元の子供たちに勉強を教えていましたが、人との出会いから平成 7

年に静内で塾を開く事になりました。現在小学校１年生から高校生ま

で教えていますが転職等される方の為に社会人の方にも教えていま

す。午後 3 時から 10 時まで個別指導しておりますし自習室もいつ

でも開放しています。子供様やお孫様の更なる学力向上のために当塾

是非！ご利用ください。 


